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VEM AÍ O POVOCAST, O PODCAST DO JORNAL POVO, 
NUM FORMATO INÉDITO E PIONEIRO EM JORNAL. 
MÚSICA, POLÍTICA, FUTEBOL E FOFOCA. CURTAM!

ACEITA QUE DÓI MENOS!

E
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CLÁUDIO 
CASTRO PEITA 
POSTOS DE 

COMBUSTÍVEIS

RODRIGO NEVES JÁ LANÇOU O MOVIMENTO RODRIGO-LULA, ENQUANTO MARCELO FREIXO PARTICIPOU ONTEM DE EVENTO  
NA CINELÂNDIA COM EX-PRESIDENTE. E ATÉ FELIPE SANTA CRUZ ESPERA ENCONTRO COM LULA AINDA NESTE MÊS. GERAL, P3

OS EFEITOS DA REDUÇÃO DO ICMS DE COMBUSTÍVEIS JÁ ESTÃO SENDO 
SENTIDOS NA HORA DE ABASTECER O CARRO EM TODO O ESTADO. E 
M TRÊS DIAS, 297 POSTOS DE COMBUSTÍVEIS FORAM FISCALIZADOS E  
110 RECEBERAM AUTUAÇÕES POR IRREGULARIDADES. GERAL, P3

PRISCILA NOCETI 
PERGUNTA E 
ESPOSA DE  

CATRA RESPONDE 
ONDE LEVOU 
AUTÓGRAFO

QUER SABER MAIS ?  
CONFIRA O POVOCAST!  

GERAL, P2

DR. LUIZINHO 

ANA PAULA SIEBERT

FAZ A TEMPERATURA SUBIR NA WEB  
CULTURA, P8

PIONEIRO

FURACÃO 2000 
É SINÔNIMO DE 
RESISTÊNCIA
CULTURA, P9

PARTICIPA 
DE EVENTO 
SOBRE O 
FUTURO DA 
INDÚSTRIA  
DA SAÚDE  
GERAL, P2
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O candidato a reeleição a deputado federal, Dr. Luizi-

nho participou ontem do webinar do portal @poder360 
sobre os desafi os e o futuro da indústria da saúde no Brasil.

Ele abordou o Projeto de Lei 2583/20 que cria a estra-
tégia Nacional de Saúde nos moldes da estratégia Nacio-
nal de Defesa, para que o Governo Federal, os governos 
Estaduais e Municipais possam incentivar a instalação e 
a ampliação de indústrias ligadas à saúde, bem como para 
produção de materiais e medicamentos, com dois focos: 
gerar empregos para a nossa população e buscar a nossa 
soberania, garantindo o fortalecimento do Sistema Único 
de Saúde brasileiro, além de incentivar a economia do país. 

O debate foi mediado pelo jornalista Tiago Mali, e parti-
ciparam conosco o senador Humberto Costa, o ex-governa-
dor do Rio Grande do Sul e presidente do Instituto Refor-
mar de Estudos Políticos e Tributários, Germano Rigotto, 
o médico e ex-prefeito de Fortaleza, Dr. Roberto Claudio 
Bezerra, e o presidente do Conselho de Administração da 
Abiis, Bruno Boldrin Bezerra.

“Agradeço a oportunidade! Precisamos fortalecer a 
nossa indústria da saúde, e vamos continuar lutando por 
isso.”, fi naliza.
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Ainda nesta semana ele participou de um encontro pela 

Frente Parlamentar dos Transplantes, da qual Dr. Luizi-
nho é coordenador, junto com parlamentares e institui-
ções, para discutir as perspectivas para o diagnóstico, tra-
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�empre em busca das melhores notícias 
para seu público-alvo, o Jornal Povo 
inova e acaba de lançar o PovoCast.

A tecnologia muda constante-
mente o mundo, o comportamento 
das pessoas e a maneira como as mar-
cas se relacionam com seu público. 

Desta forma, o Jornal Povo se torna pioneiro no 
mercado de podcasts de jornal e promete, através 
desta ferramenta, levar ideias e conhecimento atra-
vés de conteúdos de qualidade.

O presidente do Jornal Povo, Alberto Ahmed, 
participou do lançamento do PovoCast ao lado da 
apresentadora Priscila Nocetti, esposa do funda-
dor da Furacão 2000, Romulo Costa e da infl uen-
ciadora Silvia Catra.

“Já tem muitos artistas renomados nos procu-
rando para participar dos podcasts. Já temos, inclu-
sive, alguns nomes confi rmados. O PovoCast será 
um grande sucesso”, disse Ahmed.

Os podcasts são um jeito fácil e acessível de con-
sumir conteúdo e ainda conseguir dicas preciosas 
sobre temas variados do cotidiano. Diferente dos 
programas de rádio, esse formato de áudio fi ca dis-
ponível para ser ouvido em qualquer horário, de 
forma 100% online.

O sucesso dos podcasts já é uma realidade em 
diferentes áreas do conhecimento – e na tecnologia 
não é diferente. Com a popularização das platafor-
mas de streaming, o Jornal Povo investiu e está se 
dedicando a esta tendência.

A cada dia que passa temos mais conteúdo para 
consumir e menos tempo, e é por isso que o Povo-
Cast chega para ajudar a transmitir as melhores 
informações.

O PovoCast terá diferentes formatos, como entre-
vista, reportagem, análise, fi cção, música, política, 
futebol, fofoca e muito mais. Fique por dentro das 
novidades através do PovoCast.

��������	
�
�������
��
�����
����
�����


���
������
���������

O presidente 
do Jornal 
Povo, Alberto 
Ahmed, 
participou do 
lançamento 
do PovoCast 
ao lado de 
Priscila 
Nocetti e 
Silvia Catra

Já tem muitos artistas 
renomados nos procurando 
para participar dos 
podcasts. Já temos, 
inclusive, alguns nomes 
confi rmados. O PovoCast 
será um grande sucesso.”

�������	�
����������	�
���	����
�������

Já tem muitos a

D
IV
U
LG
AÇ
ÃO

D
IV
U
LG
AÇ
ÃO

tamento e reabilitação de pacientes de mieloma múltiplo.
Participaram do encontro os deputados federais, Luiz 

Ovando, Pinheirinho, Flavio Nogueira, Dr. Calil, Pedro 
Westphalen, Carmen Zanotto. Também estiveram presen-
tes a presidente da IMF Latin Americana, Christine Bat-

tistini, o vice-presidene da ABHH, Dr. Angelo Maiolino, 
o vice-diretor de comunicação da ABHH, Dr. Jorge Vaz 
Pinto Neto. 

“Seguimos a nossa luta por uma saúde melhor para o 
Rio de Janeiro e para o Brasil.”

Silvia Catra, uma das esposas de Mr. Catra, contou 
como conheceu o funkeira. Ela fi cou atraída pela sua 
voz: “Conheci o Wagner tinha 17 anos. Minha tia me 
deu uma fi ta e falou da voz dele. Aí fui a um show dele 
na Serrinha, onde minha tia morava. Depois do show, 
queria um autógrafo e não tinha caneta. Então levei ele 
para atrás da caixa de som e falei pra ele dar o autógrafo 
na minha bunda. De lá, ele me levou para um show na 
Penha.”, conta Silvia, a primeira convidada do Povocast.
Quer saber tudo ? Assista em https://youtu.be/
KtLvb4-kkhA
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O
s efeitos da redução do 
ICMS de combustíveis 
já estão sendo sentidos 
na hora de abastecer o 

carro em todo o estado. Após a di-
minuição da alíquota do imposto de 
32% para 18%, anunciada na sexta-
-feira (1º/07) pelo governador Cláu-
dio Castro, o preço médio da gasoli-
na cobrado pelos estabelecimentos 
já é R$ 1,50 mais baixo que o prati-
cado antes da medida, de R$ 7,80. 
Fiscalizações foram feitas em todas 
as regiões.

Deflagrada por fiscais do Pro-
con Estadual e das secretarias de 
Estado de Defesa do Consumidor e 
de Fazenda, a ação de fiscalização 
começou na segunda-feira (04/06). 
Em três dias, 297 postos de com-
bustíveis foram fiscalizados e 110 
receberam autuações por irregula-
ridades. Os fiscais constataram que 
173 estavam com o valor reduzido 
de acordo com a nova tributação, 74 
baixaram o preço abaixo da expecta-
tiva e 50 adequaram o valor durante 
a fiscalização. 

- O preço menor na bomba está 

chegando ao consumidor. Isso é o 
mais importante. O Rio de Janeiro foi 
o estado que aplicou a maior redução 
no valor da gasolina em todo o Bra-
sil, e o motorista tem que ser bene-
ficiado – disse o governador Cláu-
dio Castro.

A operação vai continuar para 
apurar as denúncias recebidas, fei-
tas pelos cidadãos. Desde o início 
da ação, o Procon-RJ já recebeu 262 
denúncias sobre o preço dos com-
bustíveis. Destas, 107 foram válidas. 
Para que os agentes possam checá-
-las, é imprescindível que o consu-
midor informe o nome e a localiza-
ção do posto, com o endereço com-
pleto, além de um breve relato sobre 
o que está denunciando.

O cidadão pode indicar os pos-
tos que não cumprirem a decisão por 
meio dos três canais do Procon-RJ: 
o aplicativo, o site do órgão e uma 
linha exclusiva para denúncia via 
WhatsApp (21) 98104-5445.

Medida não afeta Regime de 
Recuperação Fiscal

A redução do ICMS dos combus-

tíveis não afeta o Regime de Recupe-
ração Fiscal, mesmo com a redução 
da receita de cerca de R$ 3,9 bilhões 
neste ano. Segundo o governador, 
o estado tem saúde financeira para 
manter os serviços e os pagamentos 
com a arrecadação menor do que o 
previsto no início de 2022.  Em 2021, 
o Rio de Janeiro fechou o ano com 
superávit de R$ 4,1 bilhões. Ajustes 
serão feitos.

Várias secretarias estão 
mobilizadas

A fiscalização dos postos é feita 
por técnicos do Procon-RJ e das 
secretarias de Defesa do Consu-
midor e da Fazenda. E contou com 
apoio das secretarias da Casa Civil 
e de Desenvolvimento Econômico, 
além do Comando de Polícia Ambien-
tal da Polícia Militar, das delegacias 
do Consumidor e de Defesa dos Ser-

viços Delegados, da Polícia Civil, de 
agentes da Força Especial de Con-
trole de Divisas - Operação Foco e 
da Agência Nacional de Petróleo.

As equipes visitaram postos nas 
regiões Metropolitana, dos Lagos, 
Serrana, Norte/Noroeste Fluminense 
e Sul Fluminense. Além dos preços 
dos combustíveis, os agentes veri-
ficam a qualidade do combustível, 
realizam a aferição das bombas de 
abastecimento, observam a transpa-
rência da composição dos preços ao 
consumidor, a validade dos produ-
tos comercializados, a documenta-
ção pertinente, denúncias e possíveis 
infrações administrativas.

Punição pode chegar  
a R$ 12 milhões

Postos que não reduzirem os valo-
res dos combustíveis são autuados 
e em 15 dias devem apresentar uma 
defesa. A multa é calculada de acordo 
com a irregularidade e o faturamento 
da empresa. Poderá ser aplicada ao 
final de um processo administrativo, 
e o valor da punição pode chegar a 
R$ 12 milhões.
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Governador Cláudio Castro reduz  
imposto e motoristas já sentem  
diferença no bolso ao abastecer

A briga está acirrada e 
apenas começando. Rodrigo 
Neves (PDT), Marcelo 
Freixo ( PSB) e Felipe Santa 
Cruz (PSD) estão dispu-
tando “a tapa” o apoio de 
Lula para suas candidatu-
ras ao Governo do Estado. 

Segundo o cientista 
político Marcius de Car-
valho, do Raízes Trabalhis-
tas, analisa que a estraté-
gia de campanha de Rodrigo 
Neves, que tem como mar-
queteiro Marcello Faulha-
ber (ex-Paes e ex-Crivella) 
está completamente equi-
vocada: “Se Rodrigo Neves 
acha que o adversário dele 
para o primeiro turno é o 
Cláudio Castro, está enga-
nado. Ele deve partir para 

cima do Freixo, para che-
gar no segundo turno com 
o Cláudio.”, analisa.

O cientista político 
também diz não entender 
o ferrenho apoio de Edu-
ardo Paes a Felipe Santa 
Cruz: “Santa Cruz não tem 
nenhuma experiência polí-
tica, enquanto Neves foi 
duas vezes prefeito. Paes 
está forçando uma candi-
datura que não vai chegar 
a lugar nenhum.”

Lula e Freixo no 
palanque 

A viagem de Lula pelo 
país para conversar com o 
povo e fortalecer o Movi-
mento Vamos Juntos pelo 
Brasil chegou ontem ao Rio 

de Janeiro. No grande evento 
da visita, Lula participou de 
um ato público na Cinelân-
dia, onde também estiveram 
presentes o pré-candidato ao 
governo do estado Marcelo 
Freixo (PSB) e o pré-candi-
dato ao Senado André Ceci-
liano (PT), além de lideran-
ças nacionais e locais dos 
partidos que integram o 
Vamos Juntos pelo Brasil: 
PT, PSB, PCdoB, PSol, PV, 
Solidariedade e Rede.

“Movimento Lula-
Rodrigo”

No início da semana foi 
lançado o “Movimento Lula-
-Rodrigo”, que vai levar às 
ruas do Estado do Rio de 
Janeiro apoio às candidatu-

ras de Lula (PT) para pre-
sidente e de Rodrigo Neves 
(PDT) para governador, foi 
lançado por dirigentes parti-
dários e lideranças políticas e 
sociais Fluminenses ligados 
ao PT, ao PSB e ao PCdoB.

 O vice-presidente nacio-
nal do PT, Washington Qua-
quá, participou do ato e 
defendeu a aliança entre 
Lula e Rodrigo Neves

“Lula foi duas vezes 
presidente da República, 
Rodrigo Neves foi duas vezes 
prefeito de Niterói. Lula é 
considerado por muitos o 
melhor presidente da história 
do Brasil e está pronto para 
mudar o rumo do país e vol-
tar a dar dignidade ao povo 
brasileiro. Rodrigo Neves é 

considerado por muitos o 
melhor prefeito da história 
de Niterói e já mostrou que 
está preparado para fazer o 
nosso estado voltar a ser um 
bom lugar para se trabalhar, 
para viver e ser feliz”, diz um 
trecho do manifesto, lido na 
abertura do evento. 

Felipe Santa Cruz 
aguarda encontro  
com Lula

O pré-candidato a gover-
nador do Rio e ex-presidente 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) Felipe Santa 
Cruz afirma que uma aliança 
nacional do PSD com o ex-
-presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), já no primeiro 
turno, não racharia a legenda. 

Ele conta com um encon-
tro com Lula, no Parque de 
Madureira, articulado pelo 
prefeito Eduardo Paes.

Santa Cruz critica a 
aliança entre PT e PSB e 
afirma não acreditar numa 
vitória do que chama de 
campo democrático sem a 
participação do PSD.

“A principal liderança do 
campo antibolsonarista no 
Rio hoje é o Eduardo. E o 
PSD é o maior partido deste 
campo - maior que PT, PSB 
e PDT juntos. Isso deve ser 
levado em consideração em 
qualquer conversa.

Ex-petista e filho de fun-
dadores do PT, Santa Cruz 
diz estar “completamente 
aberto” às negociações.

ELEIÇÕES 2022

PT abre palanque triplo no Rio 
para candidatos a governador

Freixo, Santa Cruz e Rodrigo Neves estão abertos ao apoio incondicional

Procon e secretarias de Defesa do 
Consumidor e de Fazenda fazem 
fiscalização e constatam queda de 
R$ 1,50 no preço da gasolina
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Desta vez, a ação acontece no Centro de Referência da Assistência 
Social (Cras) do Cafubá (Rua Deputado José Luiz Ertal, 320)

Os resíduos coletados são doados para cooperativas de catadores, fomentando a rede de trabalho com o fornecimento de material

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Facilitar a interlocução. Este é um dos principais obje-
tivos da Águas do Rio com o recadastramento de seus 
clientes.  A ação, que já acontece há três meses, conta 
com 500 profi ssionais que visitam os imóveis para a atu-
alização dos dados cadastrais. Os agentes da concessio-
nária, devidamente uniformizados e identifi cados com 
crachá da empresa, atuam em todas as cidades da área 
de operação. 

As visitas acontecem nos dias de semana das 8h às 
18h. Em caso de ausência, será feita uma revisita no 
sábado, das 8h às 18h. Ainda assim, se o morador não 
for encontrado neste período, o último contato do pro-
fi ssional será no turno da noite, das 18h às 21h, entre 
segunda e sábado. 

A concessionária está à disposição para dúvidas no 
0800 195 0 195, que atende por Whatsapp e ligação. 
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Com a renda média dos trabalhadores brasileiros 
despencando nos últimos anos, muitos recorreram 

à informalidade para pagar as contas no fi nal do mês.
Segundo cálculos feitos pelos pesquisadores da Fundação 
Getúlio Vargas, o Brasil passou a ter 1,42 milhão de 
trabalhadores informais entre o início da pandemia, no 
primeiro trimestre de 2020, e o mesmo período deste ano.

Trabalhadores informais

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Mulher na direção
A Socicam, uma das controladoras da concessionária, fi cará à frente da 

gestão dos terminais rodoviários cariocas e Roberta Esteves Faria Muniz 
será a primeira diretora geral da empresa. A arquiteta e urbanista comemora. 
“Estou muito feliz em contribuir para essa nova fase. Pretendo manter os 

investimentos em melhorias, trabalhar para o crescimento 
do negócio e consolidar a Rodoviária do Rio nas 

políticas públicas e de turismo de nosso Estado. Nós já 
caminhamos nisso, mas queremos caminhar ainda mais”, 
explica. Desde o início da concessão, foram mais de R$ 
80 milhões em melhorias nas rodoviárias, à exemplo da 

maior revitalização da história da Rodoviária do Rio.

Arraiá dos bichinhos
Amanhã, das 12 às 18 horas, no Shopping Jardim Guadalupe, na Avenida Brasil, o Projeto Bem Estar 

Animal faz mais uma campanha de adoção de cães e gatos, com a participação da ONG Bichinho Feliz. 
Muitos cãezinhos e gatinhos para adoção. E, no domingo, das 11 às 15 horas, no Clube do Totó, grande 
arraiá dos bichinhos: King’s Pet, com a participação especial da ONG Bichinho Feliz. O Clube do Totó fi ca 
na Avenida Djalma Ribeiro, sem número, Recreio. Leve seu pet para se divertir. Toda renda do Arraiá será 
revertida para os animais resgatados de maus tratos e abandono

O 
programa de coleta seletiva 
da Clin atende toda a cidade 
de Niterói e consiste em re-
colher os resíduos sólidos re-

cicláveis (papel, plástico, vidro e metal), 
dando uma destinação fi nal adequada, 
sem causar danos ambientais. Os resí-
duos coletados são doados para coope-
rativas de catadores, fomentando a rede 
de trabalho com o fornecimento de ma-
terial e dando oportunidade para que os 
cidadãos possam contribuir para a pre-
servação ambiental e a inserção social.

A Companhia de Limpeza de Nite-
rói também trabalha com o sistema de 
recolhimento seletivo porta a porta que 
é realizado em toda a cidade de forma 
setorizada, de acordo com os bairros e 
demanda de residências cadastradas. 
O cadastro pode ser feito por telefone 

ou internet.
Depois de feito o cadastro na empresa, 

através do 0800-367-9100 ou pelo site 
http://www.clin.rj.gov.br/?a=ouvidoria, 
o munícipe recebe todas as instruções 
sobre o processo de separação seletiva 
dos resíduos, além de material informa-
tivo. Os moradores dos bairros São Fran-
cisco, Charitas e Itacoatiara não preci-
sam se cadastrar, pois a rota já passa 
em todas as residências em dias prees-
tabelecidos.

A Clin conta ainda com os postos de 
entrega voluntária, distribuídos em vários 
bairros da cidade, em pontos estratégi-
cos, permitindo que aqueles não cadas-
trados também participem do projeto.
��Cafubá: Avenida Raul de Oliveira Rodri-
gues (Antiga Avenida 7, Quadra 172 – Lot. 
Cafubá), s/nº, Piratininga (dentro do 9º 

Distrito da CLIN)
��Horto do Barreto: Rua Dr. Luiz Palmier, 
s/nº (dentro do Horto do Barreto)
��Horto do Fonseca: Alameda São Boa-
ventura, no 770 (dentro do Horto do Fon-
seca)
�� Icaraí: Rua Jornalista Irineu Marinho, 
466, Icaraí (em frente ao 4º Distrito da 
CLIN)
�� Ilha da Conceição: Rua Jornalista 
Sardo Filho esquina com Rua Mario Neves 
(dentro do CSU da Ilha da Conceição)
�� Itaipu: Rua O, s/nº – Campo Belo -Itaipú 
(ao lado da estação de esgoto)
�� Largo da Batalha: Rua Leonor da Gló-
ria, s/nº, Pendotiba (dentro do 7º Dis-
trito da CLIN)
�� Santa Bárbara: Rua Doutor Luiz Felipe 
de Moraes Lamego, 490, Santa Bárbara 
(dentro do 12º Distrito da CLIN)

Nos próximos dias, a Secre-
taria Municipal de Assistência 
Social e Economia Solidária 
vai realizar mais um mutirão 
para cadastrar as famílias no 
Cadastro Único. Desta vez, a 
ação acontece no Centro de 
Referência da Assistência 
Social (Cras) do Cafubá (Rua 
Deputado José Luiz Ertal, 
320). É importante ressaltar 
que o atendimento é voltado 
apenas para as pessoas que já 
possuem agendamento e estão 
sendo convocadas pela equipe 
do Cras de referência. A infor-
mação foi divulgada durante 
vídeo ao vivo nas redes sociais 

da Prefeitura de Niterói.
“O CadÚnico é a porta de 

entrada para diversos bene-
fícios, como a moeda social 
Arariboia. A moeda social é 
um programa de transferên-
cia de renda relacionado tam-
bém com economia solidária, 
que vem mudando a vida de 
milhares de niteroienses para 
melhor. Vale destacar que ao 
mesmo tempo que a moeda 
Araribóia ajuda a essas famí-
lias em situação de pobreza e 
pobreza extrema, ajuda tam-
bém a desenvolver o comércio 
nos bairros”, destacou o pre-
feito de Niterói, Axel Grael.
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O 
Governo do Estado inau-
gurou a primeira das 50 
Escolas de Novas Tecno-
logias e Oportunidades 

(E-Tec), em Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense. Na cidade, também 
foram entregues as obras do Hospi-
tal Adão Pereira Nunes e reaberto o 
Museu Ciência e Vida.

Benefi ciado pelo projeto E-Tec, o 
Ciep E-Tec 035 Marechal Henrique 
Teixeira Lott, no bairro Jardim Pri-
mavera, teve suas estruturas física 
e pedagógica modernizadas. O pro-
grama, que conta com investimento 
de R$ 620 milhões, vai atingir 24 mil 
estudantes em todo o Estado do Rio 
de Janeiro.

“Temos alunos, professores e esco-
las de épocas diferentes. São ambien-
tes mais atrativos, tecnológicos e mul-
tidisciplinares. As escolas precisam 
ser locais em que as pessoas sintam 

vontade de fi car e absorver as infi nitas 
formas de acesso ao conhecimento”, 
disse o governador Cláudio Castro.

As inovações tecnológicas implan-
tadas na escola de Duque de Caxias 
vão atender 678 estudantes do 6º 
ao 9º anos do Ensino Fundamental. 
Neste primeiro ano, a educação será 
em tempo integral para os alunos 
do 6º ano, que terão aulas no con-
traturno de artes, ecologia, games, 
robótica, entre outras. A ampliação 
da carga horária será estendida aos 
demais anos, a partir de 2023. Além 
de recursos tecnológicos, como cone-
xão à internet, salas dedicadas à pro-
dução audiovisual (salas makers), 
todas as unidades serão sustentáveis 
e receberão painéis solares.
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Já no Adão Pereira Nunes, foram 

entregues novos leitos e outras 
melhorias. No total, o Estado des-
tinou R$ 34,8 milhões em recursos 
para a unidade. A clínica cirúrgica 
do 4º andar conta com 12 enfer-
marias com 41 leitos, um Centro 
Cirúrgico e o novo SPA (Serviço 
de Pronto Atendimento).

Além da reforma, o hospital rece-
beu novos equipamentos, como, por 
exemplo, um aparelho de tomogra-
fi a computadorizada de alta tecno-
logia, que pode atender pacientes 
com mais de 300 quilos e realizar 
em torno de 400 exames por dia.

��
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Após um período fechado 

durante a pandemia, o Museu Ciên-
cia e Vida, da Fundação Cecierj, vol-
tou a funcionar, nesta sexta-feira, 
quando se comemora 12 anos de 
sua criação. O museu se tornou 

um importante complexo de ciên-
cia, cultura, educação e tecnologia 
da Baixada Fluminense e retorna 
às atividades com exposições gra-
tuitas para o público.

������	�����	����	���������	
Ainda na cidade, o Estado inau-

gurou a segunda unidade do Centro 
de Educação de Jovens e Adultos 
(Ceja) no município, o polo Parque 
Santo Antônio. O local é destinado 
a quem está fora da idade escolar e 
deseja concluir os estudos.

O novo polo vai funcionar em 
uma estrutura com 300 metros qua-
drados e com um parque computa-
cional de última geração. Com essa 
abertura, o Estado do Rio passa a 
contar com 58 escolas da rede esta-
dual de ensino na modalidade semi-
presencial, somando 58 mil alunos. 
As matrículas para os estudantes 

que desejam estudar na nova uni-
dade já estão abertas e devem ser 
feitas pelo site sca.cecierj.edu.br/
scc/.

��
��	�	������
O governador visitou o Centro 

Integrado de Comando e Controle 
da Baixada Fluminense (CICC-
-BF). O espaço conta com uma cen-
tral de monitoramento e com o 3° 
CPA (Comando de Policiamento de 
Área). O equipamento faz parte do 
CISPBAF (Consórcio Integrado de 
Segurança Pública da Baixada Flu-
minense). O local tem por fi nali-
dade uma união de esforços entre 
diferentes municípios para com-
bater a criminalidade. O CICC-BF 
conta com um investimento total 
de mais de R$ 25 milhões, sendo 
quase R$ 15 milhões disponibiliza-
dos pelo governo estadual.
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Foi realizada na manhã desta terça-
-feira, a inauguração de mais um polo 
de atendimento à Melhor Idade, loca-
lizado na Praça da Matriz, no Centro 
de São João de Meriti. Assim como 
no Jardim Meriti, esse espaço também 
contará com uma sala de coleta avan-
çada para exames de sangue (mais 
uma extensão do laboratório público 
de análises clínicas). Isso permite 
oferecer serviços com mais agi-
lidade e prioridade aos idosos.

O prefeito, Dr. João, afi r-
mou que a ideia é melhorar o 
espaço e promover cada vez 
mais atividades e atendimen-
tos: “Com muita fé e determi-
nação estamos mudando a his-
tória de São de Meriti e promo-
vendo muitas mudanças. Graças 
a Deus meu secretariado está de 
parabéns!”

Durante o evento, a secretária de 
Saúde, Márcia Lucas, falou sobre a 
importância da atuação da pasta e 
o quanto o governo tem trabalhado 
em prol do público idoso: “Agradeço 
ao prefeito por ter a oportunidade de 

entregar mais um instrumento público 
para a população. Fazer parte de um 
governo que cuida e prioriza o idoso 
é muito gratifi cante.”

A subsecretária da Melhor Idade, 
Márcia Real, falou sobre a satisfação 

de entregar mais um polo de atendi-
mento e agradeceu ao prefeito: “É 
com muita alegria que inauguramos 

mais um núcleo de atendimento à pes-
soa idosa. Hoje, não posso deixar de 
agradecer ao prefeito, à secretária de 
Saúde Márcia Lucas e a toda equipe 
que tem valorizado cada vez mais a 
causa do idoso aqui no município. 
Muito obrigada!”

Para a aposentada Nilza Miran-
dela, 82 anos, comentou: “Aqui temos 

a oportunidade de realizar diversas 
atividades e isso desperta uma sen-

sação de praticidade em cada um 
de nós. Além de ser um espaço 
acolhedor. Agradeço muito a 
dedicação do prefeito Dr. João, 
da subsecretária Márcia Real 
e da secretária Márcia Lucas 
pelo belo trabalho que estão 

realizando aqui”.
O espaço conta com atendi-

mento médico, terapias ocupacio-
nais e alternativas, espaço beleza, 

atendimento médico, entre outros ser-
viços. Os documentos necessários 
para se cadastrar são: cartão do SUS, 
comprovante de residência e xerox da 
identidade. A tenda funciona das 8h30 
às 17h30, de segunda a sexta-feira.
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Assistência Social e 
Direitos Humanos, promoveu 
o 2° Fórum Regional da Pes-
soa Idosa na última quarta-
-feira, dia 6. O evento acon-
teceu das 8h30 às 12h30, na 
Câmara Municipal, que fica 
na Praça Dr. Oliveira Bote-
lho, no Centro.

O 2° Fórum Regional da 
Pessoa Idosa teve a palestra 
com o tema: “O envelheci-
mento na Sociedade Brasi-
leira e Políticas de Cuidados 
de Longa Duração”, com a 
Professora Dra. Simone Tou-
rino, que também é Assis-
tente Social, Doutora em 
Educação Docente e Coorde-
nadora do NEPEESS/UFRRJ 
e pesquisadora do Portal do 
Envelhecimento e do Itaú 
Social.

O Fórum é realizado pelo 
CREAS (Centro de Referên-
cia Especializado de Assis-

tência Social) em parceria 
com a Coordenadoria dos 
Direitos Humanos.

Após a palestra foi feita 
a apresentação de dados do 
CREAS, Vigilância Socio-
assistencial do município, 
VIGDANT e da Secretaria 
de Assistência Social e Direi-
tos Humanos para esclarecer 
e debater questões importan-
tes aos presentes em torno 
da população idosa. 

“Este é o segundo Fórum 
Regional da Pessoa Idosa rea-
lizado em nosso município. O 
evento busca refletir sobre o 
processo de envelhecimento 
da nossa população, o que 
se tem feito enquanto políti-
cas públicas para este grupo 
e discutir estratégias de cui-
dados prolongados visando 
a diminuição das violações 
sofridas pelos idosos”, disse 
a coordenadora do CREAS, 
a assistente social Andreza 
de Souza Gomes.
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O Brasil tem uma forte cultura patriar-
cal, que durante anos e anos privile-

giou os homens e colocou a mulher sub-
jugada por seu gênero. Era uma cultura, 
algo incorporado na sociedade que acei-
tava como normal a mulher por exemplo, 
não ter o direito de votar. Como é para 
frente que se anda, a sociedade evoluiu, e 
com muita luta, a mulher conseguiu con-
quistar os mesmos direitos e deveres dos 
homens. Ainda assim, diariamente, atra-
vés dos telejornais e redes sociais, che-
gam até nós notícias de violência, das 
mais diversas, contra as mulheres, mos-
trando que a luta ainda está muito longe 
do fim. Na maioria das vezes, a violência 
é movida por ciúme, sentimento de posse 
e uma certeza de impunidade. Ainda na 
semana passada, um Procurador agrediu 
sua colega de trabalho de forma extrema-
mente violenta e só não a matou porque 
colegas conseguiram defendê-la. A razão 
da violência injustificável, foi não concor-
dar com uma denúncia feita pela Colega de 
trabalho, sua superior, que fez uma recla-
mação, justamente em razão de compor-
tamentos inadequados do agressor. Dois 
dias após a agressão filmada, que não dá 

margem para dúvidas, o criminoso perma-
necia solto, sendo preso somente três dias 
após as agressões. E eu me pergunto, por-
que ele ainda ficou 3 dias solto após quase 
matar uma colega de trabalho? A resposta 
é uma só, a justiça esbarra na burocracia 
para conseguir se efetivar.

Minha grande preocupação é que cada 
dia mais, se cria uma mentalidade que 
pode gerar na sociedade, a sensação de 
que essa violência é algo normal. A  vio-
lência contra a mulher preocupa, revolta 
e choca.  Violência nunca é algo normal, 
e da maneira com que vem sendo cotidia-
namente praticada contra a mulher, corre 
o risco de ser banalizada.

Nós enquanto sociedade, precisamos 
fazer nossa parte porque a violência mui-
tas vezes é pública. Um exemplo é a vio-
lência nos meios de transporte. É nosso 
dever, não permitir. Muitas vezes, a mulher 
vítima, perde sua capacidade de reação e 
cabe a todos nós ao presenciar, auxiliar 

e evitar que aquela violência se efetive.
 Já passou da hora de mudarmos a legis-

lação para tornar as penas mais pesadas. 
A sensação que se tem, é que as penas não 
inibem os agressores. E não falo só de vio-
lência física. Falo de violência moral/psi-
cológica, violência patrimonial, violência 
doméstica e muitas outras que são perpe-
tradas pelo fato da vítima ser uma mulher.

Há quem pense que a violência con-
tra a mulher só ocorre nas camadas mais 
humildes e de menor escolaridade da socie-
dade, mas isso não é verdade, ela ocorre 
em todas as classes sociais, bastando ser 
mulher para ser vítima.

A Lei Maria da Penha, foi um avanço. 
Alçar o feminicídio a crime hediondo, 
também foi um grande avanço, mas pre-
cisamos avançar ainda mais para garan-
tir maior punição aos agressores e ofere-
cer mecanismos para a efetivação da jus-
tiça. Mulher não é coisa, mulher não é 
um objeto que se faz o que quer com ele. 
Respeito é uma obrigação de todos nós, 
independente da cor, do sexo, da religião 
e da orientação sexual. A MULHER NÃO 
QUER PRIVILÉGIOS, A MULHER QUER 
RESPEITO.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança 
Presente e Lei Seca. 

A violência contra a mulher,  
tem que parar!

RONDA POLICIAL DO POVO

(...)
Ainda na semana passada, um 
Procurador agrediu sua colega de 
trabalho de forma extremamente 
violenta e só não a matou porque 
colegas conseguiram defendê-la. A 
razão da violência injustificável, foi não 
concordar com uma denúncia feita pela 
Colega de trabalho, sua superior, que 
fez uma reclamação, justamente em 
razão de comportamentos inadequados 
do agressor. Dois dias após a agressão 
filmada, que não dá margem para 
dúvidas, o criminoso permanecia solto, 
sendo preso somente três dias após as 
agressões. E eu me pergunto, porque 
ele ainda ficou 3 dias solto após quase 
matar uma colega de trabalho? A 
resposta é uma só, a justiça esbarra na 
burocracia para conseguir se efetivar.

POLÍCIA INVESTIGA SE INCÊNDIO NA 
ESTAÇÃO MATO ALTO FOI CRIMINOSO

A Polícia Civil do Rio abriu uma investigação para saber se o 
incêndio na Estação Mato Alto do BRT foi criminoso. A parada, 
uma das mais movimentadas do Corredor Transoeste, foi 
parcialmente destruída pelo fogo na noite desta quarta-feira (6), 
junto com um dos ônibus articulados. O BRT Mato Alto tem dois 
módulos: o expresso e o parador — este não foi atingido pelas 
chamas. No início da manhã, todas as linhas se concentravam 
nesta parte, o que gerou um engarrafamento de articulados. 
Depois, o ponto dos expressos foi transferido para a calçada. A 
MOBI-Rio e a Secretaria Municipal de Transportes montaram um 
esquema de contingência. O embarque e desembarque serão 
feitos no módulo parador e todos os serviços estão mantidos. 
Haverá reforço do serviço “diretão” Mato Alto-Alvorada, com 
operadores na estação para orientação aos usuários. Além disso, 
a linha SP 803, que faz o trajeto Bangu-Sulacap, foi estendida até 
Campo Grande. Desta forma, os usuários de Campo Grande com 
destino ao Recreio e à Barra poderão pegar esta linha como opção, 
integrando com o BRT Transolímpica no Terminal Sulacap.

P
or unanimidade, os desembargado-
res do Órgão Especial do Tribunal 
de Justiça do Rio negaram a conces-
são de um mandado de segurança 

pelo qual o tenente-coronel da Polícia Mili-
tar, Cláudio Luiz Silva de Oliveira, tentava 
estender o prazo para enviar recurso espe-
cial ao Superior Tribunal de Justiça (STJ).

O oficial foi condenado a 36 anos de pri-
são e à perda do cargo público pela morte da 

juíza Patrícia Acioli, em Niterói, no dia 11 de 
agosto de 2011, quando a magistrada chegava 
em casa de carro e sofreu uma emboscada.

A decisão dos magistrados, que acom-
panharam o voto do desembargador relator 
Antônio Carlos Nascimento Amado, deve 
tornar o julgamento definitivo. Com isso, o 
ex-comandante do 7º BPM (São Gonçalo), 
na época do crime, que atualmente cumpre 
pena na Unidade Prisional da PM em Niterói, 

na região metropolitana, fica próximo de ser 
expulso da corporação, perdendo também o 
soldo e vantagens remuneratórias que con-
tinua a receber.

Segundo o acórdão, o mandado de segu-
rança foi impetrado pela defesa do réu após 
a terceira e segunda vice-Presidências do Tri-
bunal de Justiça terem indeferido uma sequ-
ência de agravos considerados incabíveis para 
o que se pretendia.

 O Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro (TJ-
RJ) decidiu que o ex-governa-
dor Sérgio Cabral e a ex-pri-
meira-dama Adriana Ancelmo 
terão que ressarcir em R$ 10 
milhões os cofres públicos do 
estado. O valor ainda sofrerá 
reparação dos prejuízos cau-
sados às finanças públicas no 
período que vai de 19 de agosto 
de 2008 a 3 de abril de 2014.

Cabral e Adriana foram 
condenados no ano passado 
pelo crime de peculato pelo 
uso particular de helicópteros 
do Governo do Estado para o 
transporte de familiares, funcio-
nários, políticos e amigos. Em 
primeira instância, a condena-
ção previa a devolução de apro-
ximadamente R$ 19 milhões.

Os advogados de defesa do 
ex-governador e da ex-primeira-

-dama recorreram da decisão, e a 
8ª Câmara Criminal acolheu par-
cialmente os pedidos. Segundo 
a relatora do processo, a desem-
bargadora Suely Lopes Maga-
lhães, a autoria e a materiali-
dade do delito de peculato impu-
tado aos réus foram demonstra-
das tanto pela farta documen-
tação do processo quanto pelos 
depoimentos colhidos no inqué-
rito e em juízo.

FORAGIDA DO 
RIO ACUSADA DE 
CORTAR PÊNIS DE 
FILHO ADOTIVO É 
PRESA EM MINAS

Agentes da Polícia Civil de 
Minas Gerais (2ª Delegacia 
Regional da PC de Alfenas) 
prenderam Deusiane dos Reis 
dos Santos, de 46 anos, que 
estava foragida da Justiça 
desde 2015, por ter cortado 
o pênis de seu filho adotivo, 
que tinha 7 anos à época. Ela 
estava no local de trabalho, 
no município de Alfenas, em 
Minas Gerais. A acusada foi 
localizada após levantamento 
de dados realizados pelo 
setor de inteligência da 21ª 
DP (Bonsucesso). De acordo 
com os agentes, Deusiane e 
a companheira possuíam a 
guarda provisória da criança. 
Entretanto, o menor foi 
devolvido ao abrigo Casa 
Geração Vida, no bairro de 
Heliópolis, no município de 
Belford Roxo, na Baixada 
Fluminense. 

Caso Patrícia Acioli: Justiça 
nega recurso a acusado de 
ser mandante do crime

O tenente-coronel da PM, Cláudio Luiz Silva de 
Oliveira foi condenado a 36 anos de prisão

Cabral e Adriana Ancelmo  
são condenados a devolver  

10 milhões aos cofres públicos
Cabral e 
Adriana foram 
condenados 
no ano 
passado 
pelo crime 
de peculato 
pelo uso 
particular de 
helicópteros 
do Governo 
do Estado
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O Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MPRJ) pren-
deu ontem na Operação Ini-
migo Íntimo, dois policiais 
civis por extorsão mediante 
o uso de armas de fogo.

Segundo as investigações 
do Grupo de Atuação Especia-
lizada de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco/MPRJ), 
Ruben José de Souza Neto 
e Carlos Alison Ramos da 
Silva, então lotados na 64ª 
DP (São João de Meriti), exi-
giam dinheiro de suspeitos a 
fim de livrá-los de inquéritos.

Os mandados foram expe-
didos pela 1ª Vara Criminal de 
São João de Meriti.

Além de Neto e de Alison, 
também foi denunciado André 
Luis Avoglio Ramos, o André 
Chupeta.

Os três, segundo o MPRJ, 

integravam uma equipe de 
policiais e de informantes que, 
diante da notícia de algum 
crime, realizavam aborda-
gens. Mas, em vez de regis-
trar a ocorrência e levar os 
suspeitos para sede policial, 

a quadrilha exigia dinheiro e 
os liberava.

Outra modalidade da fraude 
era apresentar a ocorrência ape-
nas parcialmente, para permitir 
que os detidos pagassem fiança 
e fossem soltos.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 8 DE JULHO DE 2022

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O

RONDA  
POLICIAL 
DO POVO

PM E 
METRÔRIO 
FAZEM 
OPERAÇÃO 
CONTRA 
EXPLORAÇÃO 
DE CRIANÇAS 

A Polícia Civil e a 
concessionária MetrôRio 
fizeram ontem uma ação 
contra exploração de 
crianças nas estações de 
metrô. Até as 12h40, duas 
pessoas de São Paulo e 
uma da Favela da Rocinha, 
que usavam crianças 
para pedir dinheiro, foram 
levadas para a delegacia. 
Batizada de “Luz no fim 
do túnel”, a operação tem 
como objetivo flagrar o 
abuso e a exploração de 
crianças que atuam como 
“pedintes” nas viagens de 
trem. Uma investigação 
apontou que menores 
eram usados por adultos 
para tal prática. As equipes 
fazem abordagens nas 
estações Uruguai, na 
Tijuca; Carioca, Central 
e Cinelândia, na região 
Central do Rio; e em 
Botafogo. Participam 
da ação agentes da 
Delegacia da Criança e 
do Adolescente Vítima 
(DCAV) e da Delegacia de 
Proteção à Criança e ao 
Adolescente (DPCA).  
A ação conta com  
o apoio do Conselho 
Tutelar e da Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social. A “Operação  
Luz no fim do túnel” 
faz parte da operação 
“Acalento II”, que  
acontece em todo 
território nacional  
desde o dia 13 de junho.

U
m adolescente de 13 anos foi feri-
do, na noite desta quarta-feira (06), 
após bandidos tentarem roubar o 
carro da família, próximo ao Via-

duto da Mangueira, na Zona Norte do Rio. Os 
dois iam assistir ao jogo do Flamengo contra 
o Tolima pela Copa Libertadores, no Maraca-
nã. De acordo com a Polícia Militar, os crimi-
nosos estavam a pé e anunciaram o assalto. O 
pai do menino se assustou e acelerou o veícu-
lo, uma BMW. Um ladrão disparou e feriu Ma-
theus Navarro Emerick de Oliveira, que preci-
sou ser operado no Hospital municipal Souza 
Aguiar, no Centro do Rio.

De acordo com agentes do 6º BPM (Tijuca) o 
menino estava no carro com o pai, Clayton Eme-
rick de Oliveira, de 42 anos, passando na Rua 
Visconde de Niterói, em frente à quadra da escola 
de samba Mangueira, em direção ao Maracanã, 
quando foram alvos dos criminosos. O tiro acer-
tou o braço esquerdo da criança, transfixando, e 
alojando o projétil no fígado, segundo informa-
ções recebidas do pai do menino pelos policiais.

De acordo com a Secretaria municipal 
de Saúde (SMS), o menino passou por uma 
cirurgia e seu estado é considerado estável. A 
secretaria informou que a criança foi baleada 
no braço esquerdo e a bala transfixou atin-

gindo o abdômen.
O delegado Márcio Esteves de Jesus, titu-

lar da 17ª DP (São Cristóvão), informou que 
equipes estão nas ruas em busca de informa-
ções sobre o crime e dos bandidos. A delegacia 
solicitou uma perícia no carro de luxo.

De acordo com a PM, “motorista conduziu 
o automóvel até a Rua São Francisco Xavier, 
onde solicitou auxílio de uma equipe do 6º BPM 
(Tijuca)”. A criança foi levada pelo Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (Samu) para 
o Hospital Souza Aguiar. Após o crime, a PM 
disse que “ações de varredura foram desenca-
deadas à procura dos autores do crime”.

Policiais Militares da Corregedoria 
Geral da PMERJ/4ª DPJM – Delega-
cia de Polícia Judiciária Militar, após 
informações passadas pelo Disque 
Denúncia (2253-1177), estouraram 
um bingo clandestino, em pleno fun-
cionamento, denominado “Espaço 
Fonseca” na tarde desta quarta-

-feira (06), na Alameda Boa Ven-
tura, no bairro São Lourenço, em 
Niterói, Região Metropolitana do Rio 
de Janeiro. 

Após receberem a informação de 
um local onde haveria a prática de 
‘jogos de azar’, os agentes foram até 
o endereço mencionado na denún-

cia, e detiveram 14 apostadores, além 
de apreenderem  44 máquinas caça 
níqueis e uma mesa de pôquer digital.

Uma parte da equipe resguardou 
o local para ser periciado, e a outra 
parte de procedeu até a sede da 78º 
DP – Fonseca - a fim de tomar as 
medidas cabíveis sobre o caso. 

Um passageiro que estava 
em um ônibus da Viação Vera 
Cruz, que faz o trajeto Piabetá 
x Caxias, reagiu a um assalto 
na noite da última quarta-
-feira (6) e acabou sendo 
morto por um dos crimino-
sos que assaltavam passagei-
ros que estavam no coletivo. 
O crime aconteceu por volta 
das 19h30, na Avenida Leonel 
de Moura Brizola, na altura 
do bairro Cidade dos Meni-
nos, em Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense.  

Segundo testemunhas, 
Wellington Cardoso dos San-
tos, de 42 anos, teria esperado 
um dos criminosos descer do 
ônibus para reagir. Ele então 
foi atrás de um dos crimino-
sos e entrou em luta corporal 
com ele. Um segundo crimi-
noso que estava em uma moto 
atirou. O tiro atingiu a cabeça 
de Wellington, que morreu na 
hora. Os bandidos fugiram.  

Viaturas do Corpo de Bom-
beiros, do Quartel de Campos 
Elíseos, chegaram a ir até o 
local. No entanto, a vítima já 
estava morta. A Polícia Militar 
enviou equipes do 15º BPM 
(Caxias) para o local.  

De acordo com um resumo 
do batalhão, “a guarnição 
quando em patrulhamento de 
rotina, teve sua atenção vol-
tada para populares e um ele-
mento ao solo vítima de PAF”, 
diz trecho do documento, que 
segue: “segundo informações, 
a vítima estaria no interior 
do coletivo da viação ‘’Vera 
Cruz’’, que fazia o trajeto Pia-
betá/Caxias, quando reagiu a 
um assalto praticado por um 
marginal, tendo entrado em 
vias de fato fora do ônibus, 
onde um segundo meliante de 
motocicleta, realizou os dispa-
ros que atingiram a mesma na 
cabeça. A vítima veio a óbito 
no local”.    

O corpo de Wellington Car-
doso foi levado para o Insti-
tuto Médico Legal (IML) de 
Caxias. A Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) abriu um inquérito 
para apurar o homicídio.

Uma família feita de refém 
por criminosos no Morro do 
Estado, em Niterói, foi resga-
tada na manhã de ontem pela 
Polícia Militar. Um homem, 
uma mulher, uma adolescente 
e uma idosa estavam desde a 
última sexta-feira (1º) na mira 
dos criminosos. Os quatro 
foram encontrados por poli-
ciais militares que faziam um 
patrulhamento pela região.

A família estava localizada 
em uma casa na Rua Padre 
Anchieta, dentro do Morro 
do Estado, e foi liberada após 
uma negociação da polícia 
com os criminosos. As iden-
tidades dos membros da famí-
lia não foram divulgadas.

Adolescente 
é baleado 
próximo ao 
Viaduto da 
Mangueira Pai do menino se assustou quando foi 

abordado por criminosos e acelerou

MP prende policiais acusados de extorsão

Agentes 
exigiam 

dinheiro para 
livrar suspeitos 
de ocorrências

Corregedoria da PM estoura 
bingo clandestino em Niterói

Foram detidos 
14 apostadores e 

ainda 44 máquinas 
foram apreendidas

Passageiro 
morre ao reagir 
a assalto em 
ônibus na 
Baixada

Família feita refém 
é resgatada no 
Morro do Estado
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Desfrute a tranquilidade deste dia, já que você consegue concluir muita coisa, 
portanto tem um tom de produtividade e desfecho de um projeto ou problema. 
Aproveite o sucesso, pois ele é transitório, portanto se mantenha desapegado 
para não criar frustrações, pois as coisas vão ser pouco duradouras.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Mudanças estão em curso, então tenha flexibilidade e uma boa dose de 
desapego para se libertar de tudo que não serve mais. Quanto mais acreditar em 
si mesmo, mais poderá realizar. O dia é dinâmico e traz muitas trocas, mas tome 
cuidado com a indiferença, a hipocrisia ou as atitudes egoístas.

TOURO
21 abr a 20 mai

Você pode se sentir pouco inspirado hoje, além de sentir que o dia é mais 
pesado, que exige dinamismo e disciplina ao mesmo tempo. Mantenha sua 
mente clara e não se apegue à negatividade; as coisas serão passageiras. 
Um plano pode falhar e será preciso buscar uma nova solução.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Existe celebração de uma conquista hoje. Saiba viver os prazeres da vida, mas 
mantenha o equilíbrio. Tome cuidado com excesso de gastos ou de sedução. 
Sua popularidade está grande, mas existe cobrança também em relação às suas 
atitudes, portanto não fique apenas na superficialidade: veja as coisas também 
de forma profunda. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Sua capacidade de ouvir e de ajudar o outro é grande, mas tome cuidado com 
a tendência a já tomar as dores das pessoas ou, pior, fazer por elas quando elas 
podem fazer por si mesmas, o que pode fazer com que você termine o dia cansado 
e sobrecarregado. Além disso, o dia favorece a renovação do seu ânimo.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Pode ser um dia muito organizado e produtivo, mas você pode ter pouca paciência 
para as pessoas, então tome cuidado com a tendência a ficar querendo controlar 
tudo. Suas finanças podem precisar da sua atenção e do seu cuidado. Mantenha 
sua disciplina e mantenha sua saúde. Não foque apenas no trabalho.

LIBRA
23 set a 22 out

Você pode ficar mais desanimado ou contrariado hoje. Saiba se reinventar e não 
ficar estagnado. Seus gastos precisam de atenção. Suas relações podem salvar 
o seu dia. Existem afinidades e boas trocas, inclusive parcerias podem acontecer, 
além de um renascimento afetivo.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Sua cabeça pode te trair hoje, então tome cuidado com pensamentos negativos 
ou duvidosos, que te paralisam no tempo e no espaço. Escute mais sua intuição 
e não fique imaginando coisas. Vale a pena também ajudar mais as pessoas e 
ser mais organizado. Coloque-se em ação útil e deixe a magia acontecer.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia traz a generosidade das pessoas até você, inclusive você pode receber 
um conselho valioso. Saiba ouvir e se abrir para as mudanças: caminhos 
estão à disposição, mas é preciso tomar uma decisão firme. Tome cuidado 
com o envolvimento excessivo apenas em coisas materiais. Veja a vida em sua 
totalidade. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode ser pesado e cheio de tarefas e responsabilidades, mas algo 
também pode chegar ao fim, portanto você pode receber notícias inesperadas, 
mas que no final serão um grande alívio. Além disso, o dia tem uma energia de 
renovação: um novo caminho pode estar se abrindo para você. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Seu trabalho pode ser reconhecido ou existe uma agitação na sua vida social, 
trazendo alegrias e um pouco de agito. Podem existir assuntos de família para 
serem resolvidos. Acredite em seus ideais e trabalhe neles com dedicação, pois 
você pode colher grandes vitórias. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pode ser intenso, agitado e até trazer ansiedade e irritação, mas os 
problemas tendem a ser resolvidos sem a sua participação, pois, quanto mais 
você se envolve nas coisas, mais elas tendem a dar errado, portanto saiba 
soltar, dar um passo atrás e colocar sua atenção e seu foco no que pode 
realizar, então se desligue do restante.

PEIXES
19 fev a 20 mar

SERVIÇO
           
Arraiá do Tijuca 
Tênis Clube
Dias: 09, das 15h 
às 00h e  
10 de julho, das 
10h às 00h.
Local: Tijuca Tênis 
Clube – Rua Conde 
de Bonfim, 451 – 
Tijuca.

H O R Ó S C O P O

           

TODA ESTILOSA, JULIANA PAES 
REVELA NOVO DESTINO DE VIAGEM
A atriz Juliana Paes, de 43 anos, surgiu 
toda estilosa ao compartilhar fotos 
da viagem que está fazendo.
A artista apareceu fazendo poses com suas malas 
de grife e revelou qual é o destino dessa vez.
“Cheguei, Bahia! Que felicidade voltar pra cá 
com meus amores. Hora de aproveitar esse 
paraíso na terra e não poderia estar mais 
animada por estar aqui agora”, contou ela.

ANA PAULA 
SIEBERT 
ARRANCA 
ELOGIOS DA 
WEB AO EXIBIR 
CORPÃO EM 
BIQUÍNI MICRO
Ana Paula Siebert, 
de 34 anos, decidiu 
usar suas redes 
sociais para exibir 
alguns cliques 
arrasadores que 
fez à beira da 
piscina durante 
sua estadia 
em Miami. 
A empresária 
surgiu na web 
esbanjando 
toda sua beleza e corpão escultural, 
enquanto usava um biquíni micro, nas 
cores preto e branco, super estiloso. 
A gata ainda apostou em um chapéu de palha com 
uma faixa preta elegante e um óculos de sol grifado.

MUNDO
DOS 

FAMOSOS
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tradicional festa junina do Tijuca Tênis Clube está de volta, nos dias 09 
e 10 de julho.

Podem preparar a roupa quadriculada e o chapéu de palha! Haverá 
muitas comidinhas típicas, brincadeiras, shows, quadrilha e muito mais.

No sábado, a festa começa às 15h e o comando das car-
rapetas fica por conta do DJ Cidinho. Às 18h, a Banda 
Get Black promete animar com os maiores sucessos dos 

anos 70, 80 e 90. Em seguida, é a vez do Grupo Pé de Pano e, pra fechar 
a noite, o Grupo Numa Boa promete não deixar ninguém parado com 
muito pagode, como de costume.

Já no domingo, a festa começa mais cedo, a partir das 10h, e com muita 
animação. Até às 22h, o público poderá contar com Aulão GT com os 
professores Paulo e Pedrinho, apresentação de quadrilha, Banda Relicá-
rio, Sergival Trio Caçuá, Grupo Xoxó, Banda Cove Up e a noite termina 
com o melhor do sertanejo ao som do cantor João Noronha.

E não para por aí! O Clube Cidade oferece, ainda, condições especiais 
para quem se associar durante a festa. Não perca esta oportunidade. 

ARRAIÁ DO TIJUCA TÊNIS 
CLUBE PROMETE AGITAR 

O FIM DE SEMANA
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P

FURACÃO 
revela novos talentos, 

       agora noTRAP
2000

Se você também 
está em busca de uma 

oportunidade no mundo funk, 
não deixe de enviar sua música 

para a Furacão 2000. Anota 
aí o endereço e boa sorte!  
musicasfuracao2000@

gmail.com

Com quase cinquenta anos de história, a Furacão 2000 é conhecida 
como a Número Um do Brasil quando o assunto é funk. Responsável por 
colocar o ritmo na cabeça do povo, a produtora começou na década 
de 70 e 80 promovendo bailes voltados para o ritmo black e charme. 

Com o passar dos anos o funk foi mudando, ganhando batidas 
e um ritmo próprio que emergiu dos subúrbios do Rio de Janeiro 
e ganhou destaque. Nessa estrada foram inúmeros discos 
lançados, bailes lotados e programas de rádio e tv com a 
chancela da Furacão 2000. Em muitos momentos, 

mais do que celebrar, a Furacão 2000 foi sinônimo de resistência ao lutar 
contra a criminalização do funk, que sempre sofreu muito preconceito 
por ser um produto oriundo das comunidades cariocas e produzido 
pela população de classe baixa. Mas toda essa trajetória é motivo de 
orgulho, pois hoje, o ritmo domina as maiores paradas de sucesso 
do Brasil e é reconhecido até mesmo internacionalmente.

A frente da Furacão 2000, Rômulo Costa foi um dos 
responsáveis por descobrir e dar oportunidade para inúmeros 
artistas ao longo dos últimos anos, como por exemplo, a cantora 
Anitta, que recentemente foi atração do Rock in Rio, em Lisboa. 
E este sempre foi o objetivo principal da Número Um do Brasil: 
permitir que os jovens mostrem seu talento e mudem de vida. 

A mais recente aposta da produtora carioca é Samuel David 
Alves Domingues da Costa, mais conhecido como Mc Kalyba. 
Apesar de estar começando sua carreira, a relação do cantor com 
o batidão já é antiga, afinal, ele é filho de Mr. Catra, um dos maiores nomes do funk, 
que faleceu em 2018, após complicações decorrentes de um câncer no estômago.

Cria de Bangu, Kalyba ganhou o nome artístico do próprio pai, que sempre 
o incentivou a seguir no meio 
musical. Como Catra viajava muito 
devido a quantidade de shows, 
contava com um estúdio montado 
dentro de sua própria casa para 
gravar seus trabalhos, com isso, 
o Mc e seus irmãos, sempre 
participavam e eram estimulados 
a transformar tudo em música.

Entretanto, com a morte do pai, 
o Mc e sua família deixaram para 
trás uma vida de luxo em Mogi das 

Cruzes, onde moraram por quatro anos, e retornaram 
para o Catiri, em Bangu, no Rio de Janeiro. Em 
meio as dificuldades, Kalyba sempre contou com 
o apoio da mãe, Silvia Regina Alves, que passou a 
acompanhar de perto a carreira artística do filho. 

Decidido a entrar no mundo funk, o Mc estava 
em busca de um estúdio na cidade maravilhosa 

para começar as gravações: “Eu estava batendo 
cabeça quando vim de São Paulo para cá, 

foi aí que a Furacão 2000 apareceu. 
Não pensei duas vezes e agarrei 

essa oportunidade. Furacão 
é tradição. Tudo tem um 

propósito”, contou Kalyba. 
Decidido a focar na 

carreira, Samuel leva os 
ensinamentos do pai 
para o seu dia a dia: 
“Meu pai nos ajudava 
em tudo. Toda vez que 
chegava em casa, 
fazia uma reunião e 
trocava experiências. 
Era muito inteligente 

e talentoso”, 
conta com emoção. Apesar do 
carinho, Kalyba revela que o pai 
também o cobrava bastante, por 
isso mesmo, leva características 
como disciplina e humildade como 
chaves para alcançar o sucesso.

Além de cantar, o Mc também 
escreve suas próprias músicas, como 
“Fé Inabalável”, feita em homenagem 
ao pai e lançada pela Furacão 2000. 
“Estou feliz em seguir meu caminho, 
mostrando meu talento. Não quero 
só ser visto como filho do Catra, e 
sim, como o Kalyba. E a Furacão 
2000 já me deu essa oportunidade 
com o contrato que fechamos”, 
contou em entrevista recente. 

Com influências do funk e do 
trap, Kalyba já tem seu próximo 
lançamento com a Número Um do 
Brasil planejado: Real Life Style. O 
clipe será lançado em breve e contou 
com uma grande produção montada 
em uma mansão no Rio de janeiro 
para gravar cenas de um banquete, 
que contou com a participação 
da própria família do Mc.

Trabalhando 
como entregador pelas 

ruas do Rio de Janeiro, o Mc viu na 
oportunidade dada pela Furacão 2000, 

a chance de dar uma vida melhor para sua 
família. Apesar do talento, ele ainda é só um 
jovem que gosta de jogar videogame e soltar 
pipa, mas sem esquecer da responsabilidade. 
Em seus dias de folga, a diversão de Kalyba é 

planejar o futuro: “A folga dele é sempre na 
Furacão 2000. Ele usa para gravar, ensaiar 

o repertório e pensar nos próximos 
passos da carreira”, conta a 

mãe orgulhosa.

ESCRITO POR PRISCILLA FERREIRA



�� ��������	
��������������	
���������
��������������	


A Oi lançou seu programa de Estágio 
2022, com  40 vagas disponíveis para 
estudantes da área de tecnologia. Este 
ano, o foco do programa é suprir 
a demanda de profi ssionais des-
sas carreiras na Oi e posicionar 
a companhia como uma empresa 
de tecnologia e serviços digitais 
e menos uma telecom tradicio-
nal. No programa, os estagiários 
passam por uma trilha de desen-
volvimento, tem oportunidade de 
novos aprendizados e imersão no 
mundo corporativo, assim como ini-
ciar e expandir a carreira dentro da 
companhia.

Para participar, os candidatos devem 
estar cursando a partir do 3º período da uni-
versidade, com previsão de formatura  a partir 
dezembro de 2023. Os participantes passarão 
por testes online, dinâmica de grupo remota e 
entrevista com o gestor da área na fase fi nal. 
Os selecionados iniciarão suas atividades em 
agosto e terão bolsa-auxílio e benefícios com-
patíveis com o mercado, horários fl exíveis, day 

off, Programa de Qualidade de Vida e muito 
mais. Durante o programa, os estagiários 

terão a oportunidade de vivenciar o 
dia a dia da empresa e participar de 

ações específi cas para tornar a Oi 
líder em conexões por fi bra ótica, 
por meio de experiências digitais 
que melhorem a vida das pessoas 
e das empresas em todo o país.

As vagas podem ser ocupa-
das por estagiários em qualquer 

lugar do Brasil, já que a Oi adotou 
primordialmente o modelo remoto, 

com fl exibilidade em alguns casos, 
para que seus colaborares possam, 

inclusive, usar os espaços corporativos 
quando for necessário. Para isso, a compa-

nhia estabeleceu algumas regras e todos pas-
sam por uma trilha no Oi Educa, a Universi-
dade Corporativa, com dicas de como man-
ter a qualidade de vida e administrar melhor a 
jornada de trabalho que são essenciais para a 
saúde e segurança.

Mais informações estão disponíveis no 
site  https://estagiooi.gupy.io/.
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� andidatos que desejam ingres-
sar em escolas técnicas, milita-
res e institutos federais já po-
dem se inscrever no AprovaRJ, 

curso preparatório criado pela 
Fundação Cecierj, vinculada à 
Secretaria Estadual de Ciência, 
Tecnologia e Inovação. As ins-
crições estão abertas até o dia 
18, por meio do formulário dis-
ponível no site https://extensao.
cecierj.edu.br/cursos/aprovarj/ 
. O curso, voltado para os seg-
mentos de ensino fundamental 
II e médio, é gratuito e realizado 
na modalidade a distância. Há 
1.300 vagas.

O AprovaRJ é voltado para estudantes 

que completaram ou estejam em conclu-
são do Ensino Fundamental II interessa-
dos em ingressar em instituições como 
Colégio Pedro II (CPII), Instituto Fe-

deral do Rio de Janeiro (IFRJ), 
Fundação de Apoio à Escola Téc-
nica (Faetec), Centro Federal 
de Educação Tecnológica Cel-
so Suckow da Fonseca (Cefet), 
Colégio Naval, Escola Prepara-
tória de Cadetes do Ar (Epcar).

Os candidatos também podem 
se inscrever e começar o prepara-
tório para ingressar no Instituto 
Militar de Engenharia (IME), Es-
colas de Aprendizes-Marinheiros 

(EAM), Academia da Força Aérea (AFA), 
Escola Naval, Instituto Tecnológico de 

Aeronáutica (ITA), Escola de Sargen-
tos das Armas (ESA) e Escola Prepara-
tória de Cadetes do Exército (EsPCEX).

Sobre o curso
O curso é organizado em dois módulos 

com duração de 16 semanas. O primei-
ro contempla as áreas gerais dos concur-
sos. Já o segundo aborda a parte específi -
ca de cada concurso. As aulas começarão 
em 15 de agosto, quando os alunos terão 
acesso à sala de aula virtual. Só será per-
mitida uma inscrição por candidato, que 
deverá optar por um dos cursos dispo-
níveis, de acordo com edital da seleção. 
Todas as informações podem ser consul-
tadas na página do curso em https://ex-
tensao.cecierj.edu.br/cursos/aprovarj/.

O Instituto Sócrates Guanaes, gestor do 
Hospital Estadual Azevedo Lima (Heal), 
abre processo seletivo destinado à con-
tratação imediata e formação de cadastro 
reserva de profi ssionais para  oito diferen-
tes cargos, incluindo vagas para pessoas 
com defi ciência (PCD). Os salários variam 
entre R$ 1.665,93 e R$ 3.501,68. As opor-
tunidades são para vagas analista de ges-
tão de gente (2), analista de comunicação, 
assistente administrativo — RH e genera-
lista, auxiliar administrativo, enfermeiro do 
trabalho, técnico de enfermagem do traba-
lho e técnico em tecnologia da informação.

As inscrições fi carão abertas nos dias 11, 
12 e 13/07/2022, das 9h às 14h, e devem ser 
feitas presencialmente no auditório do próprio 
hospital:, na Rua Teixeira de Freitas, 30, Fon-
seca em Niterói. Não será cobrada qualquer 
taxa para participação no processo seletivo.

Os interessados devem comparecer 
ao local munidos da fi cha de inscrição 
preenchida, bem como dos documentos 
exigidos no edital 003/2022 (originais e 
cópias). Todas estas informações e o deta-
lhamento do processo podem ser conferi-
dos no site https://isgsaude.org.br/heal/
trabalhe-conosco/

– O posto do Detran-RJ de Nilópolis, 
realiza neste sábado (09/07), o 59º mutirão 
de serviços, para oferecer vagas extras ao 
cidadão nilopolitano, assim como em todo 
o Estado. Na unidade, do Centro, haverá 
vagas serviços de habilitação e veículos.

As vagas começaram a ser disponibi-
lizadas nesta quarta-feira (06/07). Basta 
agendar pelos números (21) 3460-4040, 
3460-4041 ou 3460-4042, das 6h às 21h, ou 
pelo site do Detran (www.detran.rj.gov.br).

Estarão disponíveis os seguintes ser-
viços veiculares: primeira licença, troca 
de placa, transferência de propriedade, 2ª 
via de CRV, alteração de características, 
entre outros.

Haverá ainda vagas para os serviços de 
habilitação, como, primeira habilitação, 
renovação de CNH, mudança ou adição de 
categoria, alteração de dados ou troca da 
permissão para dirigir (PPD) para a car-
teira defi nitiva.
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Para participar, 
os candidatos devem 
estar cursando 

a partir do 
3º período da 

universidade 

O curso 
é organizado 

em dois 
módulos 
com duração 

de 16 
semanas
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SUÁREZ DESCARTA O RIVER 
PLATE APÓS ELIMINAÇÃO NA 
LIBERTADORES

O atacante uruguaio 
Luis Suárez descartou 
as chances de vestir 
a camisa do River Plate 
após a eliminação da equipe na 
Libertadores, para o Vélez Sarsfield, também 
da Argentina. O jogador gostaria de disputar a 
competição continental, mas a queda precoce 
dos ‘Millonarios’ dentro do Monumental de 
Núñez, com o empate em 0 a 0, pôs ponto final 
nas tratativas. “Estava muito animado com a 
possibilidade de ir para o River e brigar pela 
Copa Libertadores. É um sonho que tenho de 
ganhar uma copa na América do Sul. Como o 
River ficou de fora, cai a possibilidade”, disse o 
centroavante para o jornal “Ovación”, do Uruguai. 
Suárez está sem clube desde que deixou o 
Atlético de Madrid ao fim da temporada de 
La Liga e negociava com o River Plate para 
esta temporada. Na entrevista, o jogador ainda 
negou que esteja em negociações com o 
Nacional-URU, seu clube formador. 

BELO FARÁ SHOW NO 
MARACANÃ ANTES DO DUELO 
ENTRE FLUMINENSE E CEARÁ

O duelo entre Fluminense e Ceará, neste sábado 
(09), às 19h, pela 16ª rodada do Campeonato 
Brasileiro terá uma atração especial. Nesta 
quarta-feira (06), o Tricolor divulgou que o cantor 
Belo fará um show especial para os torcedores 
no Maracanã, às 17h, antes da partida que 
marcará a despedida do atacante Fred, e terá 
cerca de 45 minutos de duração. “Fala Dom! 
Vai ser muito legal, é um prazer estar fazendo 
a sua despedida no sábado. O Maracanã vai 
ficar pequeno para a gente, meu irmão. Conto 
com vocês, sábado na despedida do Fred. Alô, 
Maracanã, tô chegando!”, disse Belo, no vídeo 
divulgado pelo clube.

RONDA ESPORTIVA 
DO POVO
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Eu só quero Chocolate! Sim meus amigos, nossa modelo de hoje é a dançarina conhe-
cida como Chocolate! Suas fotos para nossa coluna são uma delícia e essa mulata 
sabe fazer aquela pose especial para mexer com a cabeça da galera. Ela participa de 
eventos , clipes de Mcs e agora como modelo quer ser convidada, também para tra-
balhos fotográficos e desfiles. Seu ensaio é uma tentação e já podemos ver um pouco 
nesta foto. Quer ser publicada também? Entre em contato e venha fazer seu ensaio.

ENTREVISTA
MODELO: CHOCOLATE

BAIRRO: DEL CASTILHO

FOTOS: LUIZ CORDEIRO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Barra posto 7 e Arraial 

Comida: Pizza

Musica: Internacionais e Funk

Viagem: França, Estados Unidos  
e Fernando de Noronha.

Qualidade: Boa de cozinha, carinhosa e 
profissional.

Defeito: Rancorosa e teimosa

Signo: Peixes

Time: Vasco

Sonho de consumo: Uma casa, Carro e ser Rica.

Livro: Há espera de um milagre

Point: Baladas

Posaria para uma revista masculina: Sim

Objetivo de vida: Poder dar o melhor para meus 
filhos e ter uma vida estabilizada.

Perfume: 212 Vip

O que faz para manter a forma: Nada

Filme: Todos, menos de terror.

O homem ideal para você tem que ser: 
Homem, boa condição, maduro e respeitador.

Parte do corpo que mais gosta: Minha bunda

No barco e num carro.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

JAGUAR
gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

A equipe MPS, com bases em 
Niterói (RJ) e Búzios (RJ), foi 
a grande campeã da primeira 
etapa do Campeonato Estadual 
de Canoa Havaiana realizado 
no final de semana na Praia de 

São Francisco, em Niterói. O evento con-
tou com mais de 900 atletas de 43 clubes 
e sete cidades do estado (Niterói, Rio de 
Janeiro, Cabo Frio, Macaé, Paraty, Angra 
dos Reis e Búzios). A competição teve par-
ceria com a Prefeitura Municipal de Nite-
rói através da Secretaria Municipal de Es-
portes e Lazer.

A equipe se destacou com vitória na 
Open Masculina OC6 no percurso de 19km 
com 1h24min21 deixando o Hee NaLu 

Roots Club em segundo lugar e o Rio Vaa 
em terceiro. A MPS venceu também na 
V3 Masculina com 1h30min16 também 
à frente do Hee NaLu com o Itaipu Surf 
Hoe em terceiro.

O evento teve provas de 8, 10, 16 e 
20km, alcançou o recorde em qualquer 
evento nacional com 97 canoas individu-
ais (V1) e 23 canoas de trios (V3) além de 
obter a maior premiação nacional da his-
tória distribuindo R$ 30 mil entre as dis-
putas na categoria Open. O número de 
inscritos foi o segundo maior da história, 
ficando atrás apenas dos quase 1 mil da 
edição do ano passado no mesmo local.

“Foi um grande final de semana onde 
batemos recordes em categorias com 

número de canoas, com a maior premia-
ção da história no Brasil, nos aproxima-
mos do nosso próprio recorde de atletas 
inscritos e tivemos grandes disputas na 
Baía de Guanabara. Estamos muito satis-
feitos e agora vamos em busca de elevar 
ainda mais o nível para o próximo evento”, 
disse Tiago Martins, da Live, organiza-
dora do evento.

A primeira etapa do Estadual de Canoa 
Havaiana estilo Maratona teve o apoio 
da Prefeitura Municipal de Niterói atra-
vés da Secretaria Municipal de Esportes e 
Lazer, é chancelada pela Federação Esta-
dual de Canoa Havaiana do Estado do 
Rio de Janeiro (FCHERJ) e é realizada 
pela Live.

CAMPEONATO ESTADUAL 
DE CANOA HAVAIANA

MARATONA  
NITERÓI:  

O evento contou 
com mais de 

900 atletas de 
43 clubes e 

sete cidades 
do estado
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Administração 
do estádio

emitiu uma nota nas 
redes sociais 

na noite desta 
quarta-feira (6)

�m nota oficial, o Maracanã in-
formou que “devido ao exces-
sivo número de jogos em um 
curto espaço de tempo”, Fla-
mengo e Fluminense, gestores 
do estádio, devem retirar três 

partidas do local para iniciar a manu-
tenção do gramado.

Ainda de acordo com o comunicado, 
“considerando que as vendas dos ingres-
sos das partidas Fluminense x Ceará e Fla-
mengo x Atlético-MG já foram comercia-
lizadas em sua totalidade, a paralisação 
terá início no próximo dia 14/07”.

De acordo com a administração do Ma-

racanã, “Flamengo x Coritiba (16/07), 
Flamengo x Juventude (20/07) e Flumi-
nense x Bragantino (24/07) serão remar-
cados para outros locais”.
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“O excessivo número de jogos no Mara-
canã em um curto espaço de tempo – até 
o próximo dia 13/07 serão cinco partidas 
em 11 dias (dia sim, dia não) – e também 
as orientações e laudos técnicos dos res-
ponsáveis pelo gramado.

O objetivo é manter a excelência do 
campo para a fase decisiva da temporada.

Considerando que as vendas dos in-
gressos das partidas Fluminense x Ceará e 
Flamengo x Atlético-MG já foram comer-
cializadas em sua totalidade, 
a paralisação terá início no 
próximo dia 14/07.

Com isso, os jogos Fla-
mengo x Coritiba (16/07), 
Flamengo x Juventude 
(20/07) e Fluminense x Bra-
gantino (24/07) serão remar-
cados para outros locais.

Vale lembrar que Fla-
mengo e Fluminense fizeram um in-
vestimento de R$ 4 milhões para a im-

plementação do novo gramado híbrido 
(com durabilidade média de 50 jogos 
por temporada), que vem respondendo 

de forma satisfatória.
Em 2021, o Maracanã re-

cebeu 70 jogos e houve a 
necessidade de oito trocas 
parciais de gramado, para-
lisações e diversas interven-
ções pontuais. Este ano, não 
haverá necessidade de ne-
nhuma troca ou interven-
ções, sendo sufi ciente ape-

nas um período de descanso em função 
do calendário”.
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PEDRO LEVA BOLA 
PARA CASA APÓS 
NOITE DE GALA PELO 
FLAMENGO
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RONALDO FENÔMENO 
CRIA PRODUTORA 
DE CONTEÚDO E VAI 
COBRIR COPA DO CATAR
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O nome de Alexandre Pato surgiu nos 
últimos dias como um possível reforço do 
Vasco. E de acordo com o jornalista Jorge 
Nicola, o atacante realmente tem possibi-
lidades de retornar ao Brasil. O empresá-
rio do jogador, de 32 anos, teria afi rmado 
que é o desejo de Pato voltar ao país e que 
o Cruzmaltino seria uma das opções para 
o ex-jogador do Milan.

O Vasco busca reforços para fortalecer 
o elenco no segundo semestre. O foco do 
Cruzmaltino seria trazer jogadores do mer-
cado sul-americano, porém, uma contratação 
com o perfi l diferente não está descartada.

Revelado pelo Internacional, Pato atua 
no momento pelo Orlando City, clubes dos 
Estados Unidos. O vínculo do centroavante 
acaba no fi nal do ano, e o brasileiro já pode-
ria assinar um pré-contrato, podendo dei-
xar a equipe norte-americana sem custos.

Alexandre Pato já teve seu nome ligado 
ao Vasco por um motivo considerado inu-
sitado. Em 2011, quando defendia o Milan, 
o atacante comemorou o “Dia dos Namo-
rados”, no Brasil, assistindo uma partida 
do clube carioca ao lado de Barbara Ber-
lusconi, sua parceira na ocasião.

O Botafogo segue trabalhando na 
janela de transferências em busca de 
reforços. John Textor e seu time estão 
em campo buscando nomes para tornar 
o Glorioso mais competitivo. O número 
de oito reforços tão falado pode mudar. 
Isso porque internamente o clube evita 
calcular o número de contratações. Tudo 
por conta das oportunidades que podem 
surgir até o fim da janela.

Com o início de julho e a janela 
pegando fogo os nomes começaram a 
pipocar com mais força. Várias alter-
nativas surgem na mesa alvinegra. As 
carências estão definidas e elas levaram 
ao número de oito reforços. Entretanto 
as oportunidades estão aparecendo.

A ideia é atender aos pedidos de Luís 
Castro, que analisou as carências do plan-
tel. O treinador, por exemplo, não abre 
mão de atacantes de velocidade. O setor 

é o que mais está sendo trabalhado na 
janela. Mas existem oportunidades que 
o Botafogo não pretende deixar passar.
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Outra questão envolve jovens que 
podem representar valorização e lucros 
no futuro. São as chamadas apostas a 
custo baixo, fora da lista de carências, 
mas que despontam como boas oportu-
nidades de mercado.

Até aqui apenas Marçal foi contra-
tado. O lateral-esquerdo, assim como 
qualquer outro reforço dessa janela, só 
pode entrar em campo a partir de 18 
de julho. Mas há o desejo de fechar os 
nomes rapidamente, desde que aten-
dam aos interesses do clube, para que 
os mesmos iniciem os trabalhos com 
Luís Castro.
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